26 de Abril de 1979 .-

Compañeros socialistas :

En mi caracter de Secretario General del Partido Socialista de Chile cumplo con la obligación de informar a los militantes que una fracción de caracter sectario, burocrática y dogmática, ha pretendido apoderarse de la Dirección del Partido.

En nombre de nuestras gloriosas tradiciones y del legado de nuestros mártires. Salvador Allende, el primero de ellos, he procedido a reorganizar la Dirección y a designar una Comisión de Unidad del Partido Socialista de Chile y del socialismo chileno, cuya función, será preservar su identidad histórica y convocar en breve plazo a un Congreso General.

Carlos Altamirano.

Secretario General

Partido Socialista de Chile.